

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Sarah Mazouz : "Ce report n'est pas forcément une bonne nouvelle pour moi"

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Il était clair que la décision prise par le Comité international olympique (CIO) et le gouvernement japonais de reporter les Jeux olympiques d'un an ne ferait pas l'affaire de tous. C'est le cas de la judokate gabonaise Sarah Mazouz qui s'est exprimée, samedi dernier, à ce sujet. En effet, si l'athlète se satisfait de cette décision, dans la mesure où elle colle à la logique, au regard de la situation sanitaire actuelle dans le monde, elle reconnaît, cependant, que ce report pourrait constituer un frein dans son élan. "Pour moi, c'est sûr que ce n'est pas une bonne nouvelle parce que je m'étais déjà psychologiquement préparée sur le fait que les Jeux se dérouleraient en 2020. Je suis du genre fonceuse. C'est pourquoi, malgré ce qui se passe actuellement, j'avais espoir que l'on arriverait à bout de ce virus et que les choses allaient reprendre cette année. Même dans des conditions difficiles, je me serais adaptée pour aller aux Jeux", nous a-t-elle confié au téléphone.

Toutefois, poursuit-elle, "avec le recul ces derniers jours et moins

d'émotion, je vois que c'est la meilleure décision qu'ils pouvaient prendre, dans la mesure où une annulation aurait paru horrible ; et aussi, le report permettra aux athlètes de se remettre dans les meilleures conditions pour aborder la compétition". Il faut souligner que le report de la 32e édition des JO intervient alors que notre compatriote Sarah Mazouz n'avait pas encore validé officiellement son ticket pour Tokyo. Sur ce sujet aussi, la médaillée d'or des derniers Jeux africains de 2019 s'est prononcée : "Vu que les qualifications ne pourront plus se dérouler selon le calendrier initial, nous ne pouvons savoir exactement s'ils comptent reprendre les choses dans un an, où nous nous étions arrêtés, ou s'ils vont simplement réajuster les choses dès que la sérénité sera retrouvée. Dans tous les cas, je considère que ce que nous avons fait jusqu'ici est acquis, et que pour l'instant, je suis qualifiée grâce au quota continental. L'objectif étant d'être parmi les 18 premiers", conclut-elle.



Photo : James Angelo Loundou

Sarah Myriam Mazouz (blanc) lors d'un combat.



COVID-19

Face au Coronavirus SOYONS SOLIDAIRES

- ← Soyons solidaires avec les personnes vulnérables
- ← Soyons solidaires avec le personnel médical en première ligne
- ← Soyons solidaires les uns avec les autres
- ← Appliquons les gestes barrières

**La Santé de tous est entre
les mains de chacun**

PAR SOLIDARITE,

- ← Faisons un don et soutenons l'action du Gouvernement.

« ENSEMBLE, AGISSONS CONTRE LE COVID - 19 »

Un message :
IMAGINE - GABON
Solidarité